

14. Dezember 2015



## The Royal Bank of Scotland plc

### **MITTEILUNG AN DIE FRÜHEREN INHABER:** **ÜBERPRÜFUNG VON ZERTIFIKATEN DURCH DIE RBS**

<b>Wertpapiere:</b>	Bestimmte Zertifikate und Mini Future Zertifikate
<b>Ursprüngliche Emittentin der Wertpapiere:</b>	ABN AMRO Bank N.V. The Royal Bank of Scotland N.V. The Royal Bank of Scotland plc

Die Royal Bank of Scotland plc ("RBS") gibt hiermit den früheren Inhabern bestimmter Zertifikate und Mini Future Zertifikate (zusammen die "**Wertpapiere**"), die ursprünglich von der ABN AMRO Bank N.V., der Royal Bank of Scotland N.V. oder der Royal Bank of Scotland plc ausgegeben wurden, bekannt, dass von der RBS operative Fehler festgestellt wurden, die die Preisstellung der Wertpapiere durch die jeweilige Emittentin beeinflusst haben. Infolgedessen wird die RBS den früheren Inhabern der Wertpapiere, die ihren Bestand ganz oder teilweise vor dem 14. Dezember 2015 veräußert oder eingelöst und durch die Fehler einen Verlust erlitten haben, eine Entschädigung anbieten.

Frühere Inhaber der Wertpapiere werden gebeten, die Internetseite der RBS [www.rbscertificatesreview.rbs.com](http://www.rbscertificatesreview.rbs.com) zu besuchen. Diese enthält weitergehende Informationen, wie etwa die Bezeichnung und ISIN der betroffenen Wertpapiere. Frühere Inhaber der Wertpapiere werden gebeten, auf der genannten Internetseite ihre Kontaktdaten zu registrieren, damit die RBS sie zu gegebener Zeit direkt kontaktieren kann.

Eine Postanschrift für schriftliche Anfragen und eine Telefon-Servicenummer werden Anfang 2016 bekannt gegeben.

14 December 2015



## The Royal Bank of Scotland plc

### NOTICE TO FORMER HOLDERS:

#### RBS CERTIFICATES REVIEW

<b>Securities:</b>	Certain Certificates and Mini Future Certificates
<b>Original issuer of Securities:</b>	ABN AMRO Bank N.V. The Royal Bank of Scotland N.V. The Royal Bank of Scotland plc

The Royal Bank of Scotland plc (“**RBS**”) hereby gives notice to the former holders of certain Certificates and Mini Future Certificates (together, the “**Securities**”) originally issued by ABN AMRO Bank N.V., The Royal Bank of Scotland N.V. or The Royal Bank of Scotland plc that operational errors have been identified by RBS which have impacted the pricing of the Securities by the respective issuer. As a result RBS will offer redress to former holders of the Securities who sold or redeemed either part or the whole of their holding prior to 14 December 2015 and suffered a loss as a result of the errors.

Former holders of the Securities are invited to visit the RBS website [www.rbscertificatesreview.rbs.com](http://www.rbscertificatesreview.rbs.com) where further details are available, including the names and ISINs of the impacted Securities, and are invited to register their contact details so that RBS can contact them directly in due course.

A postal address for written enquiries and a helpdesk telephone number will be provided in early 2016.